

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros**

**Javier Castaño premiado por su actuación en Priego en la corrida de Adolfo Martín**

**Primera edición de los premios Feria Taurina Coso de las Canteras, que concede la asociación taurina prieguense del mismo nombre**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 23 de septiembre de 2015 - 16:17



La

Asociación Cultura Taurina Coso de las Canteras de Priego ha hecho público en la red social Facebook el fallo de la primera edición de los premios que llevan su nombre y a los que optaban los matadores y subalternos que actuaron en los dos festejos programados en la reciente Feria Real de la localidad de la Subbética, en la que por vez primera en los 123 años de historia del Coso de Las Canteras se celebraron dos corridas de toros.

Así, la propia Asociación hace constar que, “se ha visto obligada a repartir sus premios en el festejo del día 5”,

tarde en la que se lidió una corrida de Adolfo Martín cuyos ejemplares, a juicio de este colectivo, “dio la talla en el ruedo prieguense, dejando a los diestros realizar faenas de mérito ante estos astados”, haciendo igualmente referencia al juego de los “adolfo” tanto en el tercio de banderillas como en el de varas, lo que obligó a varios subalternos a saludar gracias a su buena actuación.

Una fecha, la del sábado 5 de septiembre, que para la Asociación Cultural Taurina Coso de las Canteras, “fue un día de tauromaquia de verdad”, haciendo referencia a la “poca raza” de las reses que dos días antes se lidiaron en la plaza prieguense, pertenecientes al hierro de José Luis Marca.

Ante estos argumentos, la Asociación ha concedido el trofeo a la mejor faena de la feria al diestro Javier Castaño, y el subalterno Ángel Otero Beltrán, de la cuadrilla de Castaño, se ha hecho con el trofeo al mejor peón de brega, mientras que la distinción al mejor puyazo ha sido para picador José Ney Zambrano Díaz, de la cuadrilla de Domingo López Chávez.

La entrega de la primera edición de los premios de la Asociación Cultural Taurina Coso de las Canteras tendrá lugar próximamente en un acto de convivencia en el que se espera contar con todos los galardonados.